



Orpha Poirier Giguère

(1918 - 2018)

À la Maison Catherine de Longpré, le samedi 24 février 2018 à l'âge de 99 ans et 11 mois, est décédée madame Orpha Poirier, épouse de feu Thomas Giguère.

Elle demeurait à Saint-Georges.

Elle laisse dans le deuil ses enfants : Diane (Conrad Chabot), Claude (Lise Morin), Raymond (Cécile Gaboury), Lise, feu Marthe et Rodrigue (Danielle Audet);

ses petits-enfants : feu Marie-André, Nicole, feu Lucy, Marie-Claude, David, Marie-France, Pierre-André et Marie-Christine; ses arrière-petits-enfants et arrière-arrière-petits-enfants

ainsi que sa belle-soeur Marie-Paule Gagné.

Elle laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Un remerciement spécial à sa petite-fille Marie-Christine de l'avoir accompagnée dans ses derniers moments et au personnel de la maison Catherine de Longpré pour les bons soins prodigués.

Une liturgie de la parole a été célébrée le dimanche 11 mars à 12h en la chapelle du Parc commémoratif Chaudière-Appalaches 2455, 25e Rue à Saint-Georges et de là au cimetière l'Assomption sous la direction de La maison Roy & Giguère Inc.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation Catherine de Longpré](#), 1140, 20e Rue, Saint-Georges (Québec), G5Y 7M1